



WiN-Fraktion Rathausallee 50, 22846 Norderstedt

An den Vorsitzenden

des Hauptausschusses

Herrn Holle


Im Hause	 	 	 	 	 	 	 	 	 17.01.2022


Anfrage für die Hauptausschusssitzung am 17.01.2022 

Sehr geehrter Herr Holle,


die größeren Investitionen in den nächsten ca. 5 Jahren werden stetig unübersichtlicher

und die Planungen für den Haushalt schwieriger.

Die Investitionssummen steigen und die Bauzeiten verzögern sich.


Die WiN-Fraktion bittet die Verwaltung gesondert diese Investitionen aufzulisten nach 
Investitionssumme und Dauer der Bauzeit bzw. Start und Ende der Bauzeit.

Wir würden einen Zeitstrahl favorisieren.


Vielen Dank


Mit freundlichen Grüßen


Reimer Rathje

Fraktionsvorsitzender WiN
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